



Liberan a Felipe Patjane, último preso durante el barbosismo

Felipe Patjane, ex presidente municipal de Tehuacán, Puebla, fue puesto en libertad este sábado 11 de enero, luego de permanecer 5 años y 56 días en prisión.

Patjane fue detenido en noviembre de 2019, durante el gobierno de Miguel Barbosa Huerta, tras enfrentar múltiples acusaciones relacionadas con presuntas irregularidades durante su gestión al frente del municipio de Puebla.

La liberación de Patjane ha generado alegría por parte de sus familiares y amigos, pero también la preocupación de quienes aún exigen justicia y esclarecimiento de los hechos por los que fue acusado.

Las acusaciones en su contra incluían presuntos actos de corrupción, desvío de recursos públicos y abuso de autoridad.

Se espera que en las próximas horas se emitan comunicados oficiales que expliquen los motivos y el estado actual de las acusaciones en contra de Patjane.

Cabe recordar que en agosto de 2023 su familia expresó esperanzas de que un juez federal pudiera otorgarle la libertad, argumentando la presunción de inocencia y señalando que ya había cumplido casi cuatro años en prisión sin cambios en su medida cautelar.

En abril de 2023, el senador **Ricardo Monreal Ávila** intervino en el caso buscando la liberación de Patjane y otros considerados presos políticos en Puebla.

<https://elpopular.mx/ciudadania-y-gobierno/2025/01/11/liberan-a-felipe-patjane-ultimo-preso-durante-el-barbosismo>

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL POPULAR.mx
Periodismo con causa

0

12/01/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL